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nada, no les ha ofrecido absolutamente nada, y ustedes no 
le han pedido a la secretaria de estado que haga nada para 
evitar el cierre de esta empresa. Nada de nada de nada. ¿Por 
qué no lo hacen?

Habla usted de la AVI. ¿De verdad? ¿Me está usted hablando 
de que la AVI era un instrumento cuando teníamos tres 
organismos, como he explicado antes, con la pregunta 
del señor Aguilella, sobre la innovación? Era un auténtico 
despilfarro .

Y cuando habla usted del recorte presupuestario, nosotros 
lo único que hemos hecho ha sido quitar el sectarismo del 
presupuesto. Y poner el presupuesto y el dinero público al 
servicio, de verdad, de las empresas .

Empresas del sector azulejero, ¿qué ha hecho el Gobierno 
de España para ayudar a las empresas del sector azule-
jero? Porque alguien ha puesto una línea de ayudas tarde y 
mal. Yo siempre lo recuerdo: el gobierno italiano, 700 millo-
nes encima de la mesa desde el minuto cero; nosotros, 400 
millones para toda la industria gasintensiva, casi diecio-
cho meses después. Desde luego que con esa gestión del 
Gobierno de España poco podemos hacer por la industria 
valenciana .

Así que, muchísimas gracias. (Aplaudiments)

El senyor vicepresident primer de Les Corts Valencianes:

Muchas gracias, consellera .

Iniciamos la pregunta número 196, formulada por el dipu-
tado David Muñoz Pérez, del Grupo Parlamentario Vox 
Cortes Valencianas, al Consell, sobre los efectivos de la 
unidad adscrita de la policía nacional, que será sustanciada 
por la consellera de justicia.

Señor Muñoz, cuando usted quiera . Empieza cuando quie-
ras, ¿eh?, David.

El senyor Muñoz Pérez:

Gracias, señor presidente .

Señorías, honorable consellera .

«Un tiroteo en el Grupo Perpetuo Socorro entre Castellón y 
Almazora». Castellón. Ya estamos con tiroteos y ya estamos 
con oleadas de robos en las viviendas .

Y yo, a usted que tiene contacto, ya que de vez en cuando, 
cuando se dignan a venir a la Comunidad Valenciana y a 
comunicárselo, que no siempre es así, me gustaría saber 
dónde está el señor Marlaska. Seguramente victimizándose 
por aquella navajita de plástico que le enviaron y que parecía 
que iba a ser algo muy grave, no tan grave como el paquete 
bomba falso que le han enviado a cierto juez por investi-
gar determinadas cosas, que parece ser que determinadas 
personas no quieren que se investiguen. (Aplaudiments)

Si ya se asusta desde las instituciones, qué no hará los 
amigos de lo ajeno y los delincuentes . Pues bien, es cierto 
que hay un aumento exponencial de la delincuencia. Y no 
podemos mirar a otro lado con el aumento de esta delin-
cuencia, ni en España ni en la Comunidad Valenciana .

Tenemos que reconocer, es crucial reconocer que hay un 
aumento exponencial de esta delincuencia y que es necesa-
rio tomar medidas efectivas para prevenir y para proteger a 
los ciudadanos, cada uno desde su ámbito competencial.

Pero es cierto que las fuerzas y cuerpos de seguridad se 
encuentran indefensos ante la grave situación debido a que 
el sistema y las normas no les habilitan para ejercer adecua-
damente su labor de protección de los ciudadanos. Y no solo 
es que el sistema les da la espalda, obligándoles a defen-
der nuestra libertad e integridad física sin medios ni jurídi-
cos ni técnicos, sino que, además, los efectivos son escasos, 
quedando los cuerpos sin personal suficiente.

Nuestros policías son los ángeles de la guarda que velan 
por nuestra integridad y nuestra seguridad, garantizan 
que los españoles podamos circular libremente por nues-
tras calles, y velan para que nuestros hogares estén prote-
gidos de los amigos de lo ajeno . Sin embargo, a pesar de los 
gobiernos que estamos sufriendo, que son de campeones, 
que lo hacen muy bien, los homicidios dolosos y los asesi-
natos, ¡oh, sorpresa!, aumentan. Han aumentado el año 
pasado un 3,07 %. Los robos con violencia e intimidación, 
un 2,2 %; los robos en domicilios, un 1,16 %, y los secues-
tros, que era un delito casi extinguido en España, un 62,5 %. 
Ese es el gobierno de los campeones, los que lo hacen bien. 
(Aplaudiments) Seguramente están ahora viendo a ver cómo 
explican lo de las maletas. Probablemente estarán en eso y 
no están dándoles a los agentes aquello que necesitan.

Los agentes de seguridad actúan pues con cierto miedo, lo 
dicen ellos. Jupol lo ha dicho, actúan con cierto miedo, sin 
poder cumplir con todas sus obligaciones . Así, las asociacio-
nes, textualmente denuncian: «Han conseguido que la socie-
dad no tenga respeto a las autoridades, que los delincuen-
tes no les tengan como autoridad y que crean que delinquir 
es gratis. Aquí hacemos caso a los sindicatos, al parecer, 
cuando interesa, cuando sirve a nuestros propósitos, pero 
cuando no queremos proteger al ciudadano, Jupol es como 
si no existiera, las asociaciones de policías como si no exis-
tieran. Pues bien, Jupol denuncia que han aparecido en los 
últimos años nuevos delitos; la ciberdelincuencia, que hace 
que se cometan muchísimas infracciones, nuevas infraccio-
nes, y también destaca el preocupante aumento de aquello 
que también los negacionistas de la delincuencia niegan, que 
son las bandas juveniles . Unos lo niegan, otros dicen que 
ya existían en España las bandas juveniles. Pues bien, estas 
nuevas bandas han provocado que muchos delitos se come-
tan con mucha mayor frecuencia, evidentemente.

Es evidente que en la situación existente ahora mismo en 
la Comunidad Valenciana, con estos niveles que van en 
aumento . . ., la competencia es estatal, pero alguna compe-
tencia tendremos. Y, en este sentido, dentro del marco de las 
competencias de nuestra comunidad autónoma, le pregunto: 
¿qué medidas tomará la conselleria con los efectivos de la 
unidad adscrita a la policía nacional?

Gracias . (Aplaudiments)
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El senyor vicepresident primer de Les Corts Valencianes:

Muchas gracias, señor Muñoz.

Tiene la palabra la honorable consellera de justicia para contestar.

La senyora consellera de Justícia i Interior:

Muchas gracias, presidente.

Señorías, la izquierda no quiere hablar de lo que no le gusta. 
Sin embargo, hoy, desde la Conselleria de Justicia e Interior, 
somos conscientes de que hablar de inseguridad puede resul-
tar incómodo, pero que también es necesario . Es necesario 
hablar desde las competencias de interior, aunque moleste 
a los señores del PSOE y Compromís, porque es nuestra 
responsabilidad garantizar la seguridad de todos los ciudada-
nos de la región valenciana, garantizar también su libertad.

A esta conselleria le importa la seguridad y, por eso, busca-
mos cómo garantizar la seguridad de todos los alicanti-
nos, castellonenses y valencianos, porque a ellos nos debe-
mos y porque ellos nos han votado para que resolvamos sus 
problemas. Y, como comprenderá, el incremento de la inse-
guridad es un problema y, además, grande.

Los índices de criminalidad publicados por el Ministerio 
del Interior son realmente perturbadores, tanto en nuestra 
región como en España . Las fuerzas y cuerpos de seguridad, 
las policías locales nos imploran que hagamos algo frente 
a la impunidad de los delincuentes, frente a la multireinci-
dencia, frente a la sensación de intranquilidad que tienen 
muchos en las calles. Pero también, y no podemos mirar para 
otro lado, nos encontramos con una crisis migratoria que 
está a la orden del día. (Aplaudiments) Solo tenemos que ver 
las noticias que llegan a través de los medios de comunica-
ción, noticias que ponen de manifiesto la llegada de perso-
nas que son víctimas de las mafias, que juegan con sus vidas 
y con sus sueños. Recuerde un dato que yo ya he dado aquí, 
y es que, según datos de Europol e Interpol, el 90 % de las 
personas que llegan de manera ilegal a nuestro país pagan a 
estas mafias que trafican con ellos. (Aplaudiments)

Ante estos problemas de los ciudadanos, nosotros estamos aquí 
para darles soluciones, pero soluciones reales . Uno de nuestros 
modos principales de contribuir a ello es el de la unidad de poli-
cía nacional adscrita a la Generalitat Valenciana, una unidad que 
trabaja por y para los valencianos . Una unidad adscrita que, en 
colaboración estrecha con el resto de fuerzas y seguridad, como 
lo son la Guardia Civil, la policía nacional y los policías locales, 
cuidan de nuestros 542 municipios. Y les estamos dando solucio-
nes, como estamos haciendo con la operación Horta, con la que 
protegemos el campo valenciano y a los agricultores .

Señoría, respondiendo a su pregunta, aquí no queremos que 
haya unas regiones de España que sean de primera y regio-
nes de segunda, porque piense que a ese nivel la Comunidad 
Valenciana está siendo ninguneada por el ministro Marlaska. 
Nosotros defendemos la igualdad. Defendemos que se 
deje de beneficiar a unas regiones por encima de otras, en 
función de a quién apoyan sus partidos regionales en el 
congreso. Defendemos la homogeneidad de todos los agen-
tes del orden en todo el territorio nacional .

Por ello, el pasado mes de diciembre enviamos una carta al 
señor Marlaska, como ministro de Interior, conjuntamente 
con las regiones de Galicia, Andalucía y Aragón . En ella pedía-
mos una reunión para abordar la renovación de los conve-
nios de nuestras unidades adscritas . Un año y medio llevaba 
caducado el convenio porque el Botánico estaba demasiado 
ocupado en otras cosas, unas cosas que no les daban para 
pedir más policías o para proporcionarles una comisaría, como 
la de Pont de Fusta, digna, donde llevar a cabo su trabajo .

Y, mientras tanto, ¿qué pasa? Pues, mire, que no se pueden 
reemplazar ni llegar a la cifra de los 500 efectivos a los que el 
ministerio se comprometió. A día de hoy, tenemos 393; hasta 
500, 107 nos faltan . Con todo ello y todo lo que supone, permi-
sos, jubilaciones, bajas, ¿qué quiere que le diga? Nefasta gestión 
del ministro y del Botánico, evidentemente. (Aplaudiments)

Pues bien, ¿cómo nos contesta el ministro? Pues que para la 
renovación de los convenios es imprescindible que las regio-
nes asumamos el 50 % de los costes del mantenimiento anual. 
Y, como comprenderá, con el agujero que nos han dejado no lo 
podemos asumir. Y esta será –esta ha sido, mejor dicho– una de 
las conclusiones del grupo de trabajo que se ha reunido hoy con 
la secretaría de estado en Madrid y a la que ha asistido el secre-
tario autonómico; por razones obvias, yo estoy aquí, ¿vale? .

Queremos, por tanto, que se cubran las plazas vacantes para 
poder desarrollar el servicio de defensa y protección de dere-
chos y libertades de nuestros conciudadanos, que se aumente 
el catálogo de puestos de trabajo de dicha unidad, que no se 
ha aumentado desde el año 1977. Y, evidentemente, quere-
mos renovar la comisaría de Pont de Fusta .

En definitiva, queremos una unidad de policía renovada, con 
fuerza y centrada en unas labores relevantes para los ciuda-
danos de la Comunidad Valenciana . Esa es nuestra promesa y 
nuestro compromiso, renovar la unidad adscrita, revigorizarla 
y mejorarla. Y en ello estamos.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

El senyor vicepresident primer de Les Corts Valencianes:

Gracias, consellera .

Interpel·lació a la consellera de Justícia i Interior, senyora 
Elisa María Núñez Sánchez, sobre la política general de la 
Conselleria de Justícia i Interior en matèria d’emergències, que 
formulen la diputada senyora Alicia Andújar Durá i el diputat 
senyor José Muñoz Lladró (GP Socialista) (RE número 10.243, 
BOCV número 40)

 
El senyor vicepresident primer de Les Corts Valencianes:

Pasamos, señorías, a los dos últimos puntos, que son las 
interpelaciones, ambas a la consellera de justicia.

La primera sobre la política general de la Conselleria de 
Justicia e Interior en materia de emergencias, que formulan 


